



## 教育委員会のページ

### 「生きる力」を育む夢教育推進事業 ～アルケミストとの音楽教室～

10月17日、18日に、総合市民センターふれあいホールにおいて、小学校4年生児童を対象に、音楽アーティストのアルケミストによる音楽教室を実施しました。

当日は、アルケミストの歌声、ピアノの演奏やボイスパーカッション、こどもたちの手拍子がホールに響き渡りました。

また、アルケミストからこどもたちへ、将来大きな悲しいことがあった時、未来の自分に向かって「がんばれ！」のエールを送れるようにと想いが込められた『あの空』という曲をアルケミストと一緒に合唱しました。こどもたちの心には、未来の自分に向けた「がんばれ！」のタイムカプセルが埋め込まれ、会場はこどもたちの笑顔と感動に包まれました。



▲アルケミストとの音楽教室の様子

### 中学生音楽鑑賞会の開催

10月25日に、総合市民センターふれあいホールにおいて、音楽を通して豊かな感性の醸成を図ることを目的として、中学生を対象とした音楽鑑賞会を開催しました。今年度は「大野町合併70周年・大野町総合市民センター開館30周年記念事業 名古屋フィルハーモニー交響楽団コンサートin大野2024」の公開ゲネプロとしてプロオーケストラの皆さんの演奏を聴きました。

プロオーケストラの演奏を聴くことが初めての生徒も多くおり、また当日は普段見ることができないゲネプロという総合的な通し稽古を生で鑑賞することができました。曲は映画「スター・ウォーズ」のメインタイトルや「星に願いを」「木星」など耳にしたことがある6曲でした。指揮者が紡ぐ音の調和や広がりによって圧倒され、また記念事業にふさわしい華やかなステージ曲を堪能することができました。最後には、アンコールとして弦楽器を指で弾いて音を奏でる手法で「ピツィカート・ポルカ」という曲をプレゼントしていただき、芸術の秋にふさわしい楽しい鑑賞会になりました。



▲公開ゲネプロの様子